

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk memperoleh bukti yang empiris mengenai pengaruh dari *audit tenure*, *financial distress*, struktur modal, dan *total assets* terhadap variabel *audit delay* pada Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2017-2020. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan bahwa:

1. Variabel *audit tenure* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *audit delay*, maka hipotesis 1 (H_1) ditolak. Artinya lama waktu perikatan KAP dengan perusahaan tidak berpengaruh terhadap *audit delay*. Baik KAP yang telah menjalin perikatan lama maupun baru terhadap perusahaan, KAP tetap kompeten bekerja secara profesional untuk menyampaikan laporan keuangan auditan yang telah terbebas dari salah saji material secara tepat waktu sehingga tidak terjadi *audit delay*.
2. Variabel *financial distress* yang diprosikan dengan DAR tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *audit delay*, maka hipotesis 2 (H_2) diterima. Hal ini dikarenakan sebagian besar perusahaan memiliki kondisi keuangan yang sehat sehingga *financial distress* tidak berpengaruh terhadap *audit delay*.
3. Variabel struktur modal yang diprosikan dengan DER tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *audit delay*, maka hipotesis 3 (H_3) ditolak. Artinya kemampuan perusahaan dalam membayarkan hutang-hutangnya tidak berpengaruh terhadap *audit delay*. Selain itu auditor dalam melaksanakan prosedur audit perusahaan baik yang memiliki total hutang besar maupun sedikit tidak mempengaruhi proses dari penyelesaian audit dari laporan keuangan, sehingga struktur modal tidak berpengaruh terhadap *audit delay*.
4. Variabel *total asset* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *audit delay*, maka hipotesis 4 (H_4) ditolak. Artinya baik perusahaan yang memiliki *total assets* yang besar maupun yang kecil tidak akan berpengaruh terhadap *audit delay*. Auditor tetap bertanggung jawab secara profesional untuk menyelesaikan hasil laporan

auditannya secara tepat waktu untuk menghindari *audit delay*, serta agar para pemakai laporan keuangan mendapatkan informasi yang mereka butuhkan dengan sesegera mungkin.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian serta penjelasan dari kesimpulan di atas, peneliti ingin memberikan saran-saran yang diharapkan mampu memberikan manfaat kepada semua pihak yang terkait dengan penelitian ini. Saran yang dapat diberikan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan objek penelitian yang jauh lebih luas serta memperluas periode penelitian sehingga sampel yang digunakan dalam penelitian dapat lebih banyak.
2. Diharapkan dalam penelitian selanjutnya dapat menambahkan variabel-variabel lain yang mempengaruhi *audit delay* yang berbeda dari penelitian sebelumnya.
3. Penelitian selanjutnya dapat menggunakan teknik sampling yang lain agar sampel penelitian lebih luas dan mendapatkan hasil penelitian yang lebih baik.